



## Sternsinger-Aktion 2017

in

## Ungedanken und Rothhelmshausen



**Vielen Dank** allen Spendern, den Helfern der Aktion und vielen Dank allen Sternsängern für das Engagement! **1845,40 €** haben 13 Kinder und Jugendliche und fünf BegleiterInnen zwischen den Jahren in Ungedanken und Rothhelmshausen für bedürftige Kinder in Kenia gesammelt. Zuvor bereiteten sich die Kinder und Jugendlichen auf die diesjährige Sternsinger-Aktion in vier Gruppenabenden vor. Neben dem Üben des Aktionsliedes informierten sich die Sternsinger über die Folgen des Klimawandels in der Turkana (liegt im Nordwesten Kenias) und sammelten Ideen zur Bewahrung der Schöpfung Gottes.

Claudia Fölsch und Team

